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令和６年第２回 湖西市ゼロカーボンシティ推進協議会 会議録（要旨） 

開催日時 令和 7年 3月 14日（金）14：00～14：40 

開催場所 湖西市役所３階会議室 及び WEB 

出 席 者 （委員）17名 （オブザーバー）6名 （事務局）6名  

内  容 

１ 開会 

事務局 司会あいさつ、参加状況の確認、資料確認 

２ 環境部長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

４ 議題  

（１）令和 7 年度カーボンニュートラル関連予算の説明 

令和 7 年度カーボンニュートラル関連予算について、令和 7 年度当初予算及び令和 6 年度補正予算

を事務局より説明を実施。 

 

 【質疑応答】 

大 倉：ＬＥＤを家庭で推進というのはいいなと思います。補助対象数が 400件という数字がどこか

ら導き出されていますか。湖西市内の世帯数が約 2 万 8000 世帯で、この 400 件が与えるイ

ンパクトがどの程度なのだろうかと思いました。 

 

事務局：今回の対象者数は世帯数の何％というよりは、今年度実施しました省エネ家電補助金の実績

の 555件を基にしています。省エネ家電補助金はＬＥＤだけでなく冷蔵庫やエアコンも対象

にしておりましたので 555件は過大ということで、概ね 8割の試算で 400件にさせていただ

いたという経緯です。 

 

（２）令和 7 年度以降の実行計画の点検について 

令和 7 年度以降の湖西市地球温暖化対策実行計画の点検方法や指標について説明を実施。 

 

 【質疑応答】 

滝 本：別紙 3の「太陽光の導入の促進」なんですが、指標の点検方法がＦＩＴ・ＦＩＰの実績値と

なっていますが、現在はＦＩＴ・ＦＩＰに寄らないＰＰＡなどの太陽光の導入が進んでいる

中で、評価方法がＦＩＴ・ＦＩＰの実績値だけでは拾いきれないと思うので、もう少し検討

された方がいいかなと思います。 

 

事務局：委員の仰るとおり、ＦＩＴ・ＦＩＰだけでは湖西市内にある全ての太陽光発電の導入量を把

握することは不十分であると思います。他方で他の有効な点検方法がすぐに思いつないのが

現状であり、現在思いつく限りだとこのような点検方法かと思っております。ご意見を踏ま

えて、点検方法についてはもう少しいいアイデアがないか、次の協議会までに検討していき

たいと思っております。 

 

滝 本：我々も太陽光発電でＦＩＴ・ＦＩＰに寄らない事業が結構増えてきている中では、それぞれ

の事業主さんも自家消費への移行が増えてくると思います。また一方で太陽光発電が環境破

壊に繋がるということで色々な制約もついてきますので、申請の方法なども同時に考えると

いいかなと思います。 

 

滝 川：逆に、サーラさんの力を借りれば、大体推定できるっていうようなこともありえますか。 

 

滝 本：概略で拾うのはできるのですが、これから実施される事業をどのように拾うかというのは少

し雑になるので、集計の仕方を検討して考えないといけないです。ただ、ＦＩＴ・ＦＩＰだ

けだとどうしても数字が少なく出てしまうと思います。 

 

滝 川：例えばサーラさんの把握している事業で比率がどのくらいだっていうのを、ご提供いただけ
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れば、按分することで数字が出るという気もするので、またご協力いただければと思います。 

 

大 倉：市民の感覚でお話すると、当事者意識を持った市民をどう育てるかということがこの協議会

の当初から気になっているところです。資料を見せていただくと、ＳＮＳによる情報発信や

多様な媒体による発信という施策で、どれだけの人が情報を受け取るのかという点が依然と

して気になっておりますので、何か計画があればお聞きしたいです。現状湖西市ゼロカーボ

ンをネットで調べると、私個人のインスタが一番出てくるという状況でして、次は湖西高校

さんのインスタでした。知っている人をどうやって増やすのか、市民を巻き込むかというと

ころに関して、具体的に解像度を上げて、情報があれば教えてほしいです。インスタに投稿

すればいいとは決して思っていませんが、高齢者も多くいる中で 1人でも多くの市民が知る

ために、どういった広報を展開していくのか、よろしくお願いします。 

 

事務局：マンパワーが不足していることもあり、なかなかこの分野までたどり着いていないというの

が実態です。私もインスタなどを拝見しているのですが、高校さんなどが頻繁に普段の活動

をインスタにあげているのを見てすごく参考になったなと感じましたし、身近なところでも

活用されている方がいらっしゃると感じております。現状は手が足りない状況ではあります

がある程度落ち着いたところで、私たちにどういう形のものができるかＳＮＳの研究はやり

たいと思っております。 

 

 

（３）その他 

事務局：本協議会につきましては令和 5年 3月に発足しております。要綱で委員さんの任期を 2 年と

いうことで定めさせていただいておりますので、この月末をもって任期が満了するという形

となっております。昨年度計画の策定に携わっていただいた委員の皆様には、来年度以降の

点検でも意見をいただきいただければ非常にありがたいと思っておりますので、引き続き委

員を務めていただきたいと事務局の方で考えております。 

今すぐ決める形ではございませんので、ご連絡を取らせていただき、ご意向も確認させてい

ただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

５ 閉 会 
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（別紙）湖西市ゼロカーボンシティ推進協議会 委員名簿 

業種 所属等 職名 氏名 出欠 

教育・学術機関 豊橋技術科学大学 
副学長 

電気・電子情報工学系 教授 
滝川 浩史 ○ 

金融 
静岡銀行 湖西支店・新居支店長 堀内 一秀 ○ 

遠州信用金庫 湖西支店長 井上 博之 ○ 

電力 中部電力株式会社 
事業創造本部部長（事業推進担

当） 
丸山 忠宏 ○ 

ガス 
サーラエナジ―株

式会社 
カーボンニュートラル推進部長 瀧本 修 ○ 

公共交通機関 

(鉄道・バス・タク

シー) 

遠鉄タクシー株式

会社 
常務取締役運行営業部長 榊原 正之 ○ 

農業・ 

漁業協同組合 

とぴあ浜松農業協

同組合 
湖西地区支店地区統括部長 北谷 英久 × 

浜名漁業協同組合 代表理事組合長 渥美 敏 ○ 

商工会 
湖西市商工会 事務局長代理 二橋 和久 ○ 

新居町商工会 事務局長 渥美 博之 ○ 

市内事業者 

(製造業・物流業) 

プライムアースＥ

Ｖエナジー株式会

社 

経営戦略室 室長 服部 貴史 
代理 

出席 

有限会社浜名樹研 代表取締役社長 佐原 克哉 × 

株式会社新光製作

所 
代表取締役社長 原田 高久 × 

株式会社笠子流通 代表取締役社長 佐原 司郎 
代理 

出席 

地域住民 

市民代表 湖西市自治会連合会会長 彦坂 昇 ○ 

消費者代表 
特定非営利活動法人 

ママライフバランス 副理事 
大倉 昌子 ○ 

湖西高校 

3 年生 

 

2 年生 

塩澤 陽斗 

 

酒井 幸司 

代理 

出席 

○ 

新居高校 
2 年生 

2 年生 

吉田  光人 

白井 悠稀 

○ 

○ 

オブザーバー 

静岡県 
企業脱炭素化支援

センター 
イノベーション推進部 川島 一貴 ○ 

 
地球温暖化防止活

動推進センター 
ゼネラルマネージャー 服部 乃利子 ○ 

環境省 
関東地方環境事務

所 
地域脱炭素創生室長  稲子谷 昂子 

代理 

出席 

財務省 
東海財務局静岡財

務事務所 
総務課長 川上 正人 ○ 

湖西市環境審議会 

湖西市環境審議会 

静岡県環境資源協

会 

湖西市環境審議会会長 

静岡県環境資源協会 専務理事 
平井 一之 ○ 

 


